



Revue d'actualités du 2/10 par la classe média

publié le 02/10/2014

LE VIRUS EBOLA EN FRANCE ?

4 cas de suspicion d'Ebola ont été recensés en Poitou-Charentes. Les personnes qui pourraient être touchées sont revenues récemment de Guinée en Afrique.

EBOLA est un virus qui a fait son apparition en 1976 en Afrique (Yambuku) et qui se transmet à l'homme à partir des animaux sauvages.

Il n'y a pas de vaccin à ce jour. Ce virus est une maladie grave souvent mortelle et il a déjà fait presque 3000 morts en Afrique. Le monde entier est très préoccupé.

Clément et Charles



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**